

## UNE REPRISE EN FANFARE !



La classe orchestre de monsieur Vanderschaeghe a profité du retour du printemps pour organiser plusieurs concerts. Tout d'abord le 2 mai à l'Espace Jean Vilar de Coudekerque-Branche pour un évènement en concert avec la chorale du collège Jules Ferry.

Puis le 11 mai a lieu un deuxième concert à l'Atrium avec la chorale des élèves de l'école Jean Moulin.

Ces concerts ont pu être mis en œuvre grâce à la mise à disposition de salles par les maires des villes de Grande-Synthe et Coudekerque-Branche.



### CETTE SEMAINE ...

#### **MARDI 02/05**

- Les élèves de troisième qui souhaitent découvrir une seconde au lycée du Noorderover ont pu bénéficier d'une journée d'immersion dans l'établissement.
- Les élèves de l'atelier scientifique de madame Caron se sont rendus au CEFRAL pour un projet sur les thèmes de la cuisine moléculaire.

#### **MERCREDI 03/05 ET JEUDI 04/05**

- Dans le cadre du travail sur le devoir de mémoire, les élèves de troisième ont suivi des ateliers encadrés par le Mémorial de la Shoah sur les thèmes de la lutte contre le racisme, l'origine du complotisme et la représentation de la Shoah au cinéma.

#### **LUNDI 08/05**

- Les Cadets de la Sécurité Civile ont eu l'honneur de déposer la gerbe commémorative des trois collèges à l'occasion de la célébration de l'Armistice du 8 mai 1945.

#### **MARDI 09/05**

- Le cycle 4 a été présenté aux familles d'élèves de sixième. Un document a été envoyé aux familles sur l'ENT / Pronote.



## LA SEMAINE PROCHAINE ...

### LUNDI 15/05

- Les élèves de troisième de la classe orchestre vont au lycée du Noordover pour une immersion afin de découvrir la classe de seconde.

### MARDI 16/05

- Les élèves de la « Cordée de la Réussite journalisme » vont visiter l'École Supérieure de Journalisme de Lille pour y rencontrer des personnels et découvrir les métiers liés aux médias.

- Les élèves de l'atelier scientifique de madame Caron se rendront à l'Université du Littoral Côte d'Opale pour un projet sur les thèmes de la chimie et de la cuisine.

- Dernière répétition avant le grand oral ! L'après-midi sera consacré aux oraux blancs pour les élèves de troisième dans le cadre du Diplôme National du Brevet.

### JEUDI 17/05 ET VENDREDI 18/05

- Pont de l'Ascension, le collège est donc fermé !

Created by Adrien Coquet  
from the Noun Project

## La classe orchestre, qu'est-ce que c'est ?

La classe orchestre est un dispositif offert aux élèves du collège quel que soit leur niveau et à destination prioritairement d'élèves qui ne pratiquent pas encore un instrument. Il est issu d'un partenariat entre les établissements et les conservatoires. Les élèves bénéficient de ce dispositif à hauteur d'une heure par semaine. Ils travaillent sous la direction du chef d'orchestre, monsieur Vanderschaeghe, professeur d'éducation musicale au collège. Vous pouvez trouver plus d'informations [ici](#).

## L'ASSR, qu'est-ce c'est ?



Au collège, l'acquisition des règles et des comportements de sécurité routière est évaluée dans le cadre de la préparation et de la passation des attestations scolaires de sécurité routière (ASSR) de niveau 1 (en classe de 5e et avant 14 ans) et de niveau 2 (en classe de 3e et avant 16 ans). Les élèves ayant une déficience visuelle présentent l'épreuve de l'attestation d'éducation à la route (AER). Pour en savoir plus, cliquez [ici](#).

## En bref ...

### Orientation des élèves de troisième

Choix définitif de l'orientation pour les élèves de troisième. Les familles doivent retourner sur la plateforme Educonnect pour de nouveau faire des vœux dans l'onglet « orientation » **et des vœux établissement dans l'onglet « affectation ».**

